
Почему принято говорить : одна голова -  хорошо , а две - лучше ? Почему не 10 голов ?
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Это если есть уши у головы которая хочет что то предпринять и получая совет от
другой, может все взвесить и принять правильное решение. Ну для принятия решения
лучше посоветоваться, возможно вторая голова знает больше и даст правильный совет.
А лучше десять голов от которых возможно услышать разные советы, но все зависит от
собственной, она принимает в конечном счете решение, а не другая. Так и в духовном
мире получая от высшей, но решение принимает собственная. А иначе зачем нужна
голова нижнему сосуду, нет насилия в духовном
. Просто поднимаясь к высшему нижний начинает видеть как высший и уже принимает
решения как высший, а не низший. Всех Благ.
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